

FIFA-FREIE ZONE

Wir haben nichts gegen Fußball. Aber bei uns ist kein Platz, um Patriotismus und mafiöse Strukturen zu feiern. Daher bitten wir euch, folgende Hinweise zu beachten, die in der Kneipe, aber auch auf dem restlichen Kuze-Gelände gelten:



Keine Übertragung von WM-Spielen im KuZe
(auch nicht auf selbst mitgebrachten Geräten)



Keine Nationalsymbole (Trikots, Fahnen, bemalte Backen etc.) und Fangesänge
- egal welches Land



Respektvolles Verhalten
(Kein Pöbeln, Mackern, Grölen o.ä.)

Um Verwirrung zu vermeiden:

Der Sitzbereich vor unserer Tür gehört zur benachbarten Shisha-Bar NUBIS. Dort werden WM-Spiele übertragen und Nationalsymbole sind erlaubt. Selbstverständlich gilt aber auch dort respektvolles Verhalten :) Wenn ihr zuschauen wollt, bitte nicht im Weg rumstehen, sondern hinsetzen und auch dort Getränke bestellen!

Weitere WM-freie Zonen findet ihr unter:

<https://feiernohneWM.blackblogs.org/>

Danke für euer Verständnis!

Euer **[] KUZE**-Team